

Korem 132/Tdl Dukung Road To PON XXI Aceh Sumut 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.NETWORKS.CO.ID

Dec 23, 2023 - 20:14



PALU, Sulawesi Tengah- Danrem 132 /Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., yang diwakili Kasiter Kasrem 132/Tdl Kolonel Inf Fifi Zudi Syaifuddin S.Pd., menghadiri Road To PON XXI Aceh Sumut "Fun Run di Negeri Seribu Megalite" yang dilaksanakan di Depan Sekretariat KONI Provinsi Sulteng Taman Gor Kota Palu, Jl Moh Hatta Kelurahan Besusu Tengah, Kecamatan Palu Timur Kota Palu. Sabtu (23/12/2023).

Letjen TNI (Purn) Marciano Norman selaku Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Pusat dalam sambutannya menyampaikan "Ini adalah Event Fun Run dalam rangka Road To Pon XXI Aceh Sumut pertama kali yang dilakukan oleh Provinsi Sulawesi Tengah, Saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya pada bapak Gubernur, Ketua KONI Provinsi Sulawesi Tengah dan Forkopimda atas inisiatifnya dan terima kasih kepada semua pelari Insya Allah Fun Run ini menjadi penyemangat untuk kita

semua. Insya Allah panggilan ini menjadikan Sulawesi Tengah lebih berprestasi lagi pada keikutsertaannya pada Pon Ke - XXI 2024 Aceh Sumatera Utara dan Selamat mengikuti Fun Run terima kasih".



Kegiatan dilanjut pelepasan para pelari melaksanakan lari sejauh kurang lebih 5 km, pada kesempatan ini diperebutkan podium 1 sampai dengan 3 baik putra maupun putri.

Ketua Koni Sulteng dalam sambutannya mengucapkan "berterima kasih atas terselenggaranya Fun Run 5 km diharapkan kedepan dapat terlaksana kegiatan marathon 20 km 10 km dan 5 km di wilayah Sulawesi Tengah untuk mendukung terselenggaranya Road To PON XXI Aceh Sumut 2024."

Kegiatan diikuti lebih dari 2000 peserta lari dari berbagai kota di Sulawesi Tengah. Sulawesi tengah membawa 209 atlet dari 29 cabang olahraga untuk terjun langsung pada PON XXI Aceh Sumut 2024.

Setelah para pelari mencapai Finish kegiatan dilanjutkan dengan Open Ceremony Road To Pon XXI Aceh Sumut 2024 dan penyerahan hadiah serta doorprize.

Turut hadir Gubernur Sulawesi Tengah dan Ibu, Kasiter dan Kasiops Kasrem 132/Tdl, Ka Spn Polda Sulteng , Danlanal, Dandepom Palu, Ketua Koni Sulteng, Para OPD, DPRD, Forkopimda Sulteng Para Pelari.

(Penrem_132)